



◆ DAVID BENAVENTE: "Me interesa escribir para televisión con el fin de mostrar el comportamiento del chileno actual". ¿Quién se quedará con su teleserie, TVN o Canal 13?

## Autor de "Tejado de Vidrio" proyecta una teleserie

◆ El dramaturgo David Benavente señala: "Esto no significa que me aleje del teatro". ◆ Las funciones de su última obra finalizan el 31 de enero, en la Sala Camilo Henríquez. Allí se comenzará a ensayar el próximo estreno del grupo "Imagen".

El 31 de enero finalizan las funciones de la obra "Tejado de vidrio", de David Benavente y dirigida por Jaime Vadei, que se está presentando en la Sala Camilo Henríquez.

A pesar del éxito de público, la compañía que estaba representando esta pieza teatral —integrada por Claudia di Girólamo, Cristián Campos, Cristián García-Huidobro, Rodolfo Bravo, Mauricio Pesutic, Aldo Bernales y Tito Villegas— deberá abandonar la sala para

que en ella pueda ensayar el "Teatro Imagen".

Este estrenará una nueva obra, en el próximo mes de marzo, por lo cual se vio en la necesidad de solicitar la devolución de la sala, que había cedido gentilmente para la presentación de "Tejado de vidrio".

### A LA TELEVISION

El dramaturgo David Benavente conversó con "La Segunda" acerca de su último estreno teatral. Sobre sus resultados, señaló:

"A la obra le fue muy bien —dijo— pues tuvo éxito de público y de crítica. Fue una presentación muy buena y se quedó muy en alto el nivel del teatro chileno independiente. Quedé realmente muy satisfecho".

Con respecto a sus próximas actividades, el dramaturgo adelantó:

"Actualmente estoy trabajando en un proyecto para una teleserie, en capítulos unitarios, que se lo presentaré a Ricardo Miranda, de Canal 13 y a Claudio Guzmán, de TVN. Con ambos productores de televisión tuve conversaciones el año pasado. De estas conversaciones salió la idea de que yo les presentara algo para una teleserie".

—¿POR QUÉ?  
Cuando se le pregunta

a David Benavente cuáles son las razones que lo han llevado a alejarse del teatro para escribir en televisión, responde:

"No me voy a alejar

del teatro. Tengo, tam-

bien, varios proyectos

para obras teatrales. Pe-

ro me interesa escribir

para la televisión y apro-

vechar un medio masivo

para mostrar, dramáticamente,

el comportamiento del chileno ac-

tuall".

A su juicio, la televi-

sión "es un buen espejo

para mirarnos a noso-

mos mismos y darnos

cuenta quiénes somos

realmente".

"Por eso —finaliza

explicando— escribir

para televisión no es

una cosa frívola. Por el

contrario, significa ayu-

dar a crear un espejo

cultural, donde poda-

mos mirarnos a noso-

mos mismos y criticar-

nos".

662 295  
p. 45

la segunda, Jue., 20-1-1982

## Autor de "Tejado de vidrio" proyecta una teleserie. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Autor de "Tejado de vidrio" proyecta una teleserie. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile